

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala kasih dan berkat yang Tuhan Yesus berikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Hubungan Kemampuan Matematika Dan Kemampuan Fisika Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas XI IPA SMA Pada Materi Termokimia” adapun penyusunan skripsi ini adalah syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal, seminar proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan pengolahan data hingga penyusunan skripsi ini dapat selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Ida Duma Riris, M.Si, Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si dan Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih kepada bapak ibu dosen jurusan kimia terkhusus kepada Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama proses perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Ramli Siregar, M.Si dan Drs. Polmar Banjarnahor selaku kepala sekolah dan wakil kepala sekolah SMA Negeri 1 Lubuk Pakam dan Bapak Royen Pasaribu, S.Pd selaku guru kimia serta siswa/i yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Secara Khusus penulis juga mengucapkan terima kasih kepada orang tua penulis kepada Bapak Heru Sitepu dan Ibu Ingan Malem Br Tarigan dan adik Penulis Yosafat Saputra Sitepu, yang selalu memberikan doa, kasih, waktu, biaya hidup dan dukungan setiap saat kepada penulis.

Penulis juga berterimakasih kepada sahabat-sahabat Siska Nababan, Yesika Rumapea, Liza Ariani, dan Mustika (Tenonet) yang saling bertukar pikiran selama perkuliahan. Kepada Edward Laoli yang memberikan dukungan dan motivasi dalam

perkuliahan terutama penyusunan skripsi, kepada Theresya Novtasika teman sekamar yang selalu mendengar dan memberi semangat dalam menyusun skripsi, kepada teman-teman KKN Ujung Serdang 2020 (Acik Zai, Gracella, Lia, Annisa, Eka, Yosua, Takkas, Niko), kepada seluruh keluarga terkhusus kepada Biring, sepupu (Kak Tari, Kak Ima, Kak itin, Ica, Niko Tarigan), kak Rosi yang selalu mendoakan, membri dukungan, motivasi, perhatian dan semangat untuk penulis dan kepada teman-teman seperjuangan di Kimia Pendidikan D 2017 yang juga memberikan semangat kebersamaan, kenangan yang indah untu penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa, namun, penulis sudah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan terlebih kepada para peneliti berikutnya dalam elakukan pengembangan penelitian.

Medan, 26 April 2021

Penulis,

Rudnia Yanita Br Sitepu

NIM. 4172131021

THE
Character Building
UNIVERSITY